

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.10

令和2(2020)年7月21日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

な はじ なつ セミが鳴き始めました…いよいよ夏？

あめ あ もくようび もよ えきまえ
雨の上がった木曜日、最寄りの駅前で「あれ?なんかいつもと違
ちが
う?」セミの声が聞こえました。真夏日になる日もあり、気分は
こえ き まなつび ひ きぶん
もう夏!熱中症にもますます気をつけましょう。



げこう とき せいもんちか
下校の時に正門近くをまわっていると、門を出たところで1年生が、セミの抜け殻を探しているところに出会いました。夏休みにはまだ少し間がありますが、季節は夏です。

ただいま修行中!

せいいくじょう せんせい 成育小の先生たち

あめ あ 雨上がりに

しんがた 新型コロナウィルスの第2波に備えて、
おおさかし しょうちゅうがっこ そうぼうこうつうしん
大阪市の小中学校では、双方向通信(いわ
ゆるオンライン)の準備が進められています。今年度中には、どの教室でも無線LAN
じゅんび すす
がつながったり、1人に1台ずつの端末が配
られたりする…予定です。成育小学校でも
せんせい いま
先生たちが、今までやったことのないオンライン通信を勉強中です。パソコンを使って、四苦八苦。うまくつながって顔が映ると「やったあ!」。まずは教室で朝会や集会をオンラインでやってみようと計画していますが、さて、うまくいくでしょうか…?

せんしゅう 先週もほんとによく雨が降りました。ようやく晴れた朝に、「せっかくの晴
れだけど、まだ運動場は無理かなあ…。」と思って出勤すると…昨日まであ
んなでこぼこだった運動場の水たまりに土が入れられ、きれいにならされて
つか じょうたい やす
使える状態になっていました!休み時間には、早速元気よく遊ぶ子どもたちの姿が。先生たちが夕方のうちに整地してくれたそうです。愛情いっぱいの運動場、楽しんでくれましたか?



ほんじつ 本日のおすすめ Teams (チームズ)

こんねんどおおさかし
今年度大阪市がオンラインで使うことになったツール。自粛期間中、会社や学校でテレワークをやっていた方は体験されたかも。とっても便利らしいのですが、わたしはまだ苦戦中…。



成育小学校の
ホームページへ!
(メール登録も
お願いします。)